

Proyecto La Reforma - San Fernando



Convirtiendo energía
en buenas acciones

Más allá de torres y cables, el Grupo Energía Bogotá es reconocido por las relaciones que construye con sus comunidades

El Grupo Energía Bogotá, ratifica la visión de abordar sus proyectos enfocados en un mensaje: **"la buena energía no solo llega en cable, también mediante el diálogo y comprensión del entorno donde se está"**.

Sustentando esta premisa, Astrid Álvarez, presidente del Grupo, **recibió en días pasados el reconocimiento "Women Together" de Naciones Unidas por el programa de valor compartido "Energía para la paz" que invierte socialmente en los territorios.**

"Energía para la paz" se enfocó en el desminado operacional y humanitario en zonas que fueron afectadas por más de cinco décadas de conflicto armado. Una iniciativa que ha beneficiado a miles de campesinos que vivían con miedo de caer en algunos de estos artefactos explosivos.



GrupoEnergíaBogotá

Convirtiendo energía
en buenas acciones